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证券代码：300406                                  证券简称：九强生物 

 

北京九强生物技术股份有限公司 

2021 年投资者交流会记录表 

                                                         编号：2021-01 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

其他：投资者交流会 

参与单位名称及

人员姓名 

安信基金 

诚盛投资  

财信证券 

方正证券 

国盛证券 

海川天地 

华创证券 

华夏基金 

建信养老金 

联想控股 

民生加银 

平安证券 

千合投资 

山东铁投 

金舵投资 

深圳世纪致远 

三一创投 

天风医药 
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五辰资本 

新华基金 

银盛泰资本 

易方达 

阳光资管 

阳光保险 

中信资管 

中银国际证券 

智德盛 

招商基金 

中泰证券 

二十二世纪兄弟 

中金财富 

重阳投资 

观富资产 

华金证券 

中再资产 

民生银行 

国都证券 

信达证券 

国药投资 

平安基金 

天风证券 

南土资产 

（排名不分先后） 

时间 2021 年 4月 20 日 14:00—17:00 

地点 
国药集团 3楼会议室 

（北京市海淀区知春路 20号中国医药大厦） 

上市公司 

接待人员姓名 

董事长：邹左军   

副董事长：梁红军   
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迈新生物总经理：王小亚    

首席运行官：盛丹    

董事会秘书：王建民 

投资者关系活动

主要内容介绍 

详见会议纪要 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 4月 20 日 
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 北京九强生物技术股份有限公司 

2021 年投资者交流会会议纪要 

会议地点：国药集团 3 楼会议室（北京市海淀区知春路 20 号中国医药大厦） 

会议时间：2021 年 4 月 20 日 14:00—17:00 

参会人员：董事长：邹左军   

副董事长：梁红军   

迈新生物总经理：王小亚    

首席运行官：盛丹    

董事会秘书：王建民 

 

参会人员回答了投资者的提问，具体内容如下： 

Q:除了合作以外公司自身采取了那些方式扩展海外市场？ 

A:公司的海外拓展市场总体分为两个思路，一个是借船出海，另一个是直接拓展

渠道。借船出海主要包括跟雅培的技术合作，收取提成，还包括跟雅培以外的其

他公司的产品合作。产品合作初期从中国大陆市场开始，后期到亚太市场，远期

是全球市场；自己拓展代理销售渠道的业务已开展多年，目前具有一定的销售规

模，占比还不大，提升空间较大。除此之外，还可以与国药国际合作开拓国际市

场。 

 

Q:公司如何用生化代替化学发光？ 

A:随着生化平台的技术进步，以前无法在生化仪上做的项目，包括特种蛋白仪和

化学发光上的部分项目都可以转移到生化平台来做。这主要依靠生化试剂研发平

台的进步，公司目前已经有很多项目完成，后续会继续在研发上发力，拓展更多

的项目。 

 

Q:免疫组化未来有哪些增长点？ 

A:1.肿瘤的新增病人的驱动，市场的检测量在增加，每个检测量带来的附加值也
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在增加。2.精准诊断、精准医学对免疫组化的需求。 

 

Q:病理检查未来市场的发展趋势？ 

A:病理市场在控费的大环境下并没有降费，仪器替代手工检测也是必然趋势，不

仅可以降低工作强度，提高工作效率，提高可靠性，而且自动化的收费比手工更

高。同时，伴随诊断和分子病理也是未来的发展趋势。 

 

Q:伴随诊断的发展趋势是什么？ 

A:研制靶向药时如果有伴随诊断可以大大提高成功率，更有利于后续进行注册，

且更符合进入国家医保的条件，伴随诊断未来定价也会较高。 

 

Q:迈新在分子病理的布局？ 

A:迈新除了自己的研发团队，也会引入人才或者引入基础的技术储备。公司会先

做产品，公司不排除考虑利用 LDT 加速产品上市和加速产品形成销售。 

 

Q:分子病理与免疫组化未来发展的对比？ 

A:标本数免疫组化会更多，但在产值上，分子病理未来发展也许更好。 

 

Q:血凝的未来发展方向? 

A:过去血凝检测主要用于手术前血凝四项检查，随着国内医疗水平的进步，以及

国民对于健康意识的加强，血凝检测不仅仅局限于为了止血而服务。目前心脑血

管造成的死因已经排在第一，其中主要原因为出凝血问题，诊断、预防、治疗、

用药都需要血凝检测，未来国产替代进口是一个很大的市场。 

 

Q:未来国内的血凝市场有多少？ 

A:目前血凝被国外三大公司占据，占据绝大部分市场，由于新产品要经历注册、

推广等诸多程序，所以国外企业主要选择做老项目，国内的企业在市场开拓上空

间还是非常大的。 

 

Q:迈新未来的研发重点？ 

A:除了免疫组化，分子病理是重中之重。 
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Q:国药投资的战略合作会如何助力九强？ 

A:组织结构上国药有专门的部门对接九强。国药作为一个配送商，会根据与医院

的合作情况加快与九强产品的协同。 

 

Q:公司未来在产品的战略？ 

A:技术领先、产品领先。完善公司产品线，拥有集生化、发光、血凝于一体的生

免智能流水线，加上国药品牌及渠道的支持同时控制成本保证产品的市场竞争

力。 

 

Q:迈新免疫组化仪器覆盖的医院级别？单产如何？与进口仪器的比较？ 

A:迈新的仪器单位产出比是同行业内比较高的，覆盖的大医院比较多，而且除了

大医院，很多小医院的标本需求也很高。 

 

Q:迈新的仪器与进口仪器在医院的使用情况？ 

A:共存的比较多。 

 

Q:分子病理和免疫组化是否互相替代？ 

A:分子病理是基因水平，主要检测是否有基因突变，基因的融合、分离。免疫组

化主要检测蛋白水平。两者不能互相取代，病人需同时做这两项检查。 

 

Q:血凝未来的研究方向？ 

A:目前止血的研究已经比较充分，未来发展主要在血栓领域，血栓的用药需借助

血凝诊断，发展空间巨大。 

 

Q:迈新的优势在哪里？ 

A:迈新的优势概括来讲主要包括： 

技术研发优势：具有自主知识产权的抗体自研能力以及全自动仪器研发能力； 

牌品优势：公司专注免疫组化 20 几年，积累了良好的口碑和形象； 

质量优势：公司具有完善的质量控制体系。 


